

Bundesministerium für Wissenschaft,  
Forschung und Wirtschaft  
Minoritenplatz 5  
1010 Wien

Die Technische Universität Graz nimmt zur schriftlichen parlamentarischen  
Anfrage Nr. 11341/J vom 16.12.2016 (XXV.GP) betreffend  
Antikorruptionsmaßnahmen zur Weiterleitung an das Parlament wie folgt  
Stellung:

- 1) Ja, als Stabsstelle des Rektors
- 2) Ja, seit 2013
- 3) -
- 4) Ja, siehe auch Prüfbericht des Rechnungshofes „Internes Kontrollsystem  
im Bereich der Finanzverwaltung an der Technischen Universität Graz und  
an der Universität Salzburg“
- 5) -



MMMag. Dr. Andrea Hoffmann  
Vizerektorin für Finanzen und Personal

Graz, am 22.12.2016

